

Madeleine Martinengo, du diocèse de Brescia, capucine ; Jeanne de Lestonnac, du diocèse de Bordeaux, fondatrice de l'Institut des filles de Marie ; Crescentia Hœssin, du diocèse d'Augsbourg, en Bavière, franciscaine ; comme aussi la béatification des martyrs que la Société des missions étrangères compte en Chine, en Cochinchine et au Tonkin.

On annonce de Milan l'organisation du premier pèlerinage qui viendra assister à l'ouverture du Jubilé. Ces pèlerins pourront assister à la messe que le Pape célébrera le 1er janvier 1900, probablement à Saint-Pierre.

— La république d'Haïti qui, depuis assez longtemps, n'avait plus de rapports officiels avec le Saint-Siège, vient de les renouer par l'envoi à Rome d'un nouveau ministre, dans la personne de M. Joseph-Jean Dalbemar. Il vient d'être reçu par le Souverain-Pontife pour la présentation des lettres de créance.

— S. Em. le Cardinal Parrocchi, vicaire de Sa Sainteté, est nommé vice-chancelier de l'Eglise romaine ; il est remplacé par Mgr Dominique Jacobini dans sa charge de cardinal-vicaire. S. Em. le cardinal Gotti devient préfet de la Sainte Congrégation des Evêques et des Réguliers, en remplacement de S. Em. le cardinal Séraphin Vannutelli, nommé grand-pénitencier.

— Un ancien journaliste, qui fit ses débuts au *Petit Journal*, où il compta de fidèles amis après son départ, M. de Combes, avait pris le froc du moine assomptionniste, au grand étonnement de ses confrères. Après deux années de noviciat, mardi, jour de la Présentation et anniversaire de la mort du T. R. P. d'Alzon, il prononçait à Rome, ses vœux perpétuels dans le souterrain de la Confession de Saint-Pierre, où le T. R. P. d'Alzon célébra sa première messe il y a soixante-cinq ans.

## AUX PRIERES

Sr Marie de la Visitation, née Marie-Denise Leduc, professe de chœur, des religieuses des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Mgr Louis-Zéphirin Champoux, protonotaire apostolique et curé de Saint-Polycarpe, décédé à Saint-Polycarpe.